



Pièces	4 Pièces
Superficie	142 m²
Référence	9989
Prix	948 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Située dans un domaine très prisé de Valescure, au calme et à pieds des commerces, belle villa entièrement de plain pied, rénovée récemment et comprenant: une entrée avec placard, un double séjour, une salle à manger ouverte sur une cuisine aménagée et équipée, une buanderie, 2 chambres en suite avec chacune une salle d'eau et WC, un WC invité et une mezzanine sur séjour faisant office de bureau ou chambre d'appoint. Le tout sur 1400m² de terrain environ aménagé avec piscine 5/10 au sel, une cave et une terrasse plein sud en partie protégée avec espace BBQ. Possibilité de garer plusieurs ...

Located in a highly sought-after area of Valescure, in a quiet setting and within walking distance of shops, this beautiful, recently renovated, single-story villa comprises: an entrance hall with built-in wardrobe, a double living room, a dining room opening onto a fitted and equipped kitchen, a utility room, two en-suite bedrooms each with a shower room and WC, a guest WC, and a mezzanine overlooking the living room that can be used as an office or additional bedroom. All this is set on approximately 1400sqm of landscaped grounds with a 5x10m saltwater swimming pool, a cellar, and a ...

IMMOGOLF

Centre Commercial Golf Estérel - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

